

Le président vénézuélien adresse un message au peuple cubain déplorant la mort de Fidel Castro



Caracas, 26 novembre (PL, RHC).- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a transmis un message de solidarité au peuple cubain, à l'occasion ce vendredi du décès du leader historique de la Révolution, Fidel Castro.

Après avoir conversé par téléphone avec son homologue cubain, Raul Castro, le président Maduro a écrit sur son compte twitter : Je viens de parler avec le président Raúl pour lui confirmer la solidarité et l'amour au peuple de Cuba à l'occasion du départ du commandant Fidel.

Auparavant, Nicolas Maduro avait exprimé sur son compte twitter, après avoir connu la nouvelle du décès de Fidel, sa consternation.

À 60 ans du départ du yacht Granma depuis le Mexique pour Cuba, Fidel est parti vers l'immortalité de ceux qui luttent toute la vie. Jusqu'à la victoire toujours!

Il a également publié des photos de Fidel prises durant les premières années de la Révolution cubaine et d'autres où il est accompagné du leader de la Révolution

bolivarienne Hugo Chavez, du président de la Bolivie, Evo Morales et de l'ex président sud-africain, Nelson Mandela, entre autres personnalités.

Fidel et Hugo Chávez ont construit l'ALBA, l'Alliance Bolivarienne pour les peuples de Notre Amérique-Traité du Commerce des Peuples, Petrocaribe, ils ont laissé ouvert le chemin de la libération de nos peuples. L'histoire les a acquittés -a souligné le président Maduro sur son compte Twitter. Il a ajouté:

Il a fait histoire, aux cotés des peuples du monde, pour signaler un chemin de dignité et construire une histoire grande basée sur les principes de Simon Bolivar et de José Martí.

Finalement, Nicolas Maduro a posté un twist dans lequel il exhorte tous les révolutionnaires du monde à poursuivre le legs de Fidel Castro et à brandir son drapeau d'indépendance, de socialisme et de patrie humaniste.

Par ailleurs dans des déclarations par téléphone qu'il a données à la chaîne multinationale Telesur, le président vénézuélien a signalé que l'ex président cubain est un exemple de révolutionnaire intégral et de combattant inlassable pour l'autonomie et les rêves des peuples du monde.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/113332-le-president-venezuelien-adresse-un-message-au-peuple-cubain-deplorant-la-mort-de-fidel-castro>



Radio Habana Cuba